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8. Juli 2023 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich 
Frau Beate Schmidt 
Marktstraße 27, Rathaus 
65399 Kiedrich 
 
 
Sehr geehrte Frau Schmidt, 
bitte nehmen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung der Gemeindevertretung: 
 

Errichtung eines Mehrgenerationenparcours/ Mehrgenerationenplatzes in 
Kiedrich          

Die Gemeindevertretung beschließt:  
1. Der Gemeindevorstand wird geben zu prüfen, inwieweit es möglich ist, 

einen Mehrgenerationenparcour bzw. einen Mehrgenerationenplatz in der 
Nähe des künftigen Ensembles „Kinderspielplatz/ Weinprobierstand“ zu 
errichten (z.B. entlang des Laufs des Kiedrichbachs). 

2. Falls dies nicht möglich ist, sollten weitere Standorte geprüft werden. 
 

Begründung: 
Ein Mehrgenerationenparcours bzw. -platz ist eine öffentlich zugängliche Fitness- 
und Bewegungsanlage. Es ist ein Freizeitangebot, das Menschen jeden Alters die 
Möglichkeit gibt, gemeinsam sportlich aktiv zu sein. Durch die verschiedenen 
Geräte und Stationen können sowohl Kinder und Jugendliche als auch Erwachsene 
und Senioren ihre Fitness und Beweglichkeit trainieren. Der Parcours ist somit ein 
idealer Ort, um Bewegung in den Alltag zu integrieren. 
 
Ein solcher Platz wird üblicherweise mit wissenschaftlich geeigneten 
wettertauglichen Sportgeräten ausgestattet. Er bietet zahlreiche Vorteile für die 
Gemeinde und ihre Einwohner. Zum einen wird die körperliche Gesundheit 
gefördert. Regelmäßige Bewegung ist essenziell für ein gesundes Leben und kann 
dazu beitragen, Krankheiten vorzubeugen und die Lebensqualität zu verbessern. 
Der Vorteil liegt zum anderen auch darin, dass die Anlage für Menschen aller 
Altersgruppen zugänglich ist und keine besonderen Voraussetzungen erfordert. 
Dadurch wird die Hemmschwelle zur sportlichen Betätigung gesenkt und es 
entsteht ein Ort der Begegnung und des Austauschs zwischen den Generationen. 
Die Errichtung eines Mehrgenerationenparcours würde damit auch zu einer 
positiven Entwicklung des Gemeinschaftsgefühls beitragen. Man kann gemeinsam 
seine Freizeit verbringen und sich aktiv austauschen. Durch die regelmäßige 
Nutzung des Parcours könnten neue Kontakte geknüpft und bestehende 
Beziehungen gestärkt werden. Dies wäre ein wichtiger Beitrag zur Förderung des 
sozialen Zusammenhalts in unserer Gemeinde. 
 
Die Anlage kann darüber hinaus ein attraktives Ausflugsziel für Touristen sein und 
somit auch zur wirtschaftlichen Stärkung unserer Gemeinde beitragen. Ein solches 
Angebot ist außerdem auch für junge Familien attraktiv, da es die Möglichkeit 
bietet, die Freizeit gemeinsam mit den Kindern zu verbringen und ihnen auf 
spielerische Weise die Bedeutung von Bewegung näherzubringen. 
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Eine an dem genannten Standort errichtete Anlage wäre optimal erreichbar, wäre 
an den stark frequentierten Wanderwegen gelegen und würde auch eine 
ausreichende Nutzung gewährleisten. 
Die finanziellen Aufwendungen für die Errichtung könnten möglicherweise durch 
öffentliche Fördermittel, Spenden oder Sponsoring wesentlich unterstützt werden. 
Es gibt bspw. Fördermittel des Landes Hessen für den Sport, die 
Gesundheitsförderung und die Integration von Generationen. 
Zudem sollte auch mit den Kiedricher Vereinen und der neu gegründeten 
Bürgerstiftung hinsichtlich einer Unterstützung des Projektes gesprochen werden. 
Wir sind uns sicher, dass dies nicht aussichtslos ist. Vielleicht ist es auch möglich, 
Kiedricher Betriebe für den Aufbau der Anlage zu gewinnen. 
Mit der Errichtung eines Mehrgenerationenparcours würden wir als Gemeinde ein 
starkes Signal für die Förderung von Gesundheit, Bewegung, Gemeinschaft und 
Tourismus setzen. Wir sind überzeugt, dass dies langfristig positive Auswirkungen 
auf das Wohlbefinden und die Lebensqualität der Bewohner unserer Gemeinde 
haben wird. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
Andreas Zorn 
Fraktionsvorsitzender 

 

 


